



Sachbearbeitung	FW - Feuerwehr		
Datum	01.02.2018		
Geschäftszeichen	FW1		
Beschlussorgan	Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt	Sitzung am 06.03.2018	TOP
Behandlung	öffentlich		GD 053/18

Betreff: Zustimmung zur Wahl von zwei Abteilungskommandanten, sowie zwei stellvertretenden Abteilungskommandanten der ehrenamtlichen Abteilungen der Feuerwehr Ulm (FF)

Anlagen: Wahlergebnisse (Anlage 1)
Personaldaten (vertraulich nur für Gemeinderatsmitglieder) (Anlage 2)

Antrag:

Der Wahl

- der Abteilungskommandanten der FF-Abteilung Lehr und der FF-Abteilung ABC-Zug und
- der Wahl der stellvertretenden Abteilungskommandanten der FF-Abteilung Göggingen und der FF-Abteilung ABC-Zug

zuzustimmen.

Prinzing, Hansjörg

Zur Mitzeichnung an:	Bearbeitungsvermerke Geschäftsstelle des Gemeinderats:
BM 3, C 3, OB, OB	Eingang OB/G _____
_____	Versand an GR _____
_____	Niederschrift § _____
_____	Anlage Nr. _____

Sachdarstellung:

Gemäß § 13 Absatz 1 der Feuerwehrsatzung der Stadt Ulm in Verbindung mit § 8 Absatz 2 des Feuerwehrgesetzes von Baden-Württemberg bedürfen die Wahlen zum Abteilungskommandanten und deren Stellvertreter der Zustimmung des Gemeinderates.

Nach Zustimmung des Gemeinderates sollen die Gewählten anlässlich der Hauptversammlung der Feuerwehr Ulm am 16.03.2018, bestellt werden.

Der Abteilungskommandant der FF-Abteilung Lehr wurde von den aktiven Mitgliedern der FF-Abteilung auf die Dauer von fünf Jahren gewählt. Die Wahl war erforderlich geworden, da der bisherige Abteilungskommandant sein Amt aus persönlichen Gründen vorzeitig beendet hatte. Der Abteilungskommandant des ABC-Zuges wurde von den aktiven Mitgliedern der FF-Abteilung auf die Dauer von fünf Jahren gewählt. Die Wahl war erforderlich geworden, da die Amtszeit des bisherigen Abteilungskommandanten abgelaufen war.

Der stellvertretende Abteilungskommandant der FF-Abteilung Göggingen wurde von den aktiven Mitgliedern der FF-Abteilung auf die Dauer von fünf Jahren gewählt. Die Wahl war erforderlich geworden, da der bisherige Amtsinhaber sein Amt aus persönlichen Gründen vorzeitig beendet hatte.

Der stellvertretende Abteilungskommandant des ABC-Zuges wurde von den aktiven Mitgliedern der FF-Abteilung auf die Dauer von fünf Jahren gewählt. Die Wahl war erforderlich geworden, da die Amtszeit abgelaufen war.